

# 交野市教委ニュース

第98号 (平成30年7月27日発行)

## 【平成30年度 七夕給食交流の実施】

交野市には、昔から“七夕”にまつわる地名や伝説などが色々と残っています。

そこで、学校給食センターでは食育活動の一環として、七夕にちなんだ「七夕給食交流」を次の二つの小学校で実施しました。

7月 5日 (木) 交野小学校 1年生のクラス

7月10日 (火) 長宝寺小学校 1・2年生のクラス

(※長宝寺小学校は元々7月6日(金)を予定していましたが、大雨で市内全ての公立小中学校が休校となった為、10日に変更されました。)

二日間の給食メニューをご紹介します。

5日 ①ハヤシチュー (交野小のみラッキーにんじん入り)、②シャキシヤキサラダ、③丸パン、④牛乳

10日 ①ポトフ、②おろしハンバーグ、③七夕ゼリー、④丸パン、⑤牛乳  
(七夕ゼリーは6日に提供する予定でしたが、休校に伴う給食停止の為、10日に変更して全校に配りました。)

ちなみに「ラッキーにんじん」とは、「給食を楽しく・好き嫌いなく・楽しんでもらう」ことを目的として、月に一度、主にカレーなどの献立を利用して実施している取り組みで、全小中学校220クラス分の副食食缶の中へ、星型にカットした人参を1個だけ混ぜ込むというものです。沢山の人参を星型にくり抜く作業やきちんと1個ずつ配缶する作業は大変ですが、もしも自分のおかずに入った一つの「ラッキーにんじん」が入っていたら「ラッキーなことがあるかも!？」とワクワクする気持ちになってもらえれば…という願いを込めて、毎月頑張っています。

5日のハヤシチューには、交野小学校だけ特別に通常の5倍(=5個)のラッキーにんじんを入れたので、いつもより当たるチャンスが増えて喜んでもらえたようです。

給食交流の内容は、ゆるキャラの「おりひめちゃん」「星のあまん」と一緒に、学校給食センターの調理員が給食時間に前述の全クラスを訪問して、給食の献立内容や調理・洗浄作業の様子を紹介したり、給食を通して調理員達が日頃感じていることなどを子ども達に伝えました。

おりひめちゃんとあまは子ども達に大人気で、おりひめちゃんやあまんと握手した皆は、とても嬉しそうな笑顔を見せてくれました。



短い時間でしたが、美味しそうに給食を食べてくれる子ども達と直接触れ合うことができ、一緒に楽しく過ごす貴重な機会となりました。

子ども達の健やかな成長を願いながら、これからも安心・安全で美味しい給食を楽しく食べてもらえるように、学校給食センター職員一同頑張っています。